

Worms, den 9.11.2021

Liebe Viertklässlerinnen und Viertklässler!

Ich bin jetzt in der 5. Klasse und fühle mich sehr wohl am Elo. Ich habe auch schon sehr viele neue Freunde gefunden. Wisst ihr schon, an welche weiterführende Schule ihr gehen wollt? Ich werde euch jetzt etwas über das Elo erzählen!

Hier am Elo gibt es einen Kiosk. Dort kann man Süßes, Brezeln und vieles mehr kaufen.

In jedem Fach habt ihr einen anderen Lehrer. Manche Stunden finden in einem Fachsaal und nicht im Klassenzimmer statt. Das ist anders als an der Grundschule. Ich weiß, wie ihr euch fühlen müsst, ihr seid sicher aufgeregt und nervös. Doch glaubt mir. Dieses Gefühl wird ungefähr nach einer Woche vergehen. Mir schlug auch das Herz schneller am ersten Schultag. Hier am Elo gibt es etwa 80 verschiedene Lehrer, die sind aber alle nett. Wenn du dich am Anfang bei den vielen Räumen verlaufen solltest, kannst du einfach die älteren Schüler fragen. Ihr werdet auch Paten haben. Das sind Schüler aus der 10. Klasse. Jede neue fünfte Klasse bekommt 5-7 Paten, mit denen ihr zum Beispiel Eis essen gehen könnt oder vielleicht, wie bei uns, einen Film schaut. Die Paten könnt ihr auch alles über das Elo fragen.

Am Elo erwarten dich viele Experimente im Mawiunterricht, spannende Aufgaben in Liso (Lernen im sozialen Bereich) und vieles mehr. Du kannst dir aussuchen, ob du als erste Fremdsprache lieber Englisch oder Französisch lernen willst.

Ich bin ans Elo, weil ich die Schule von Freunden und Verwandten empfohlen bekommen habe. Jetzt bin ich am Elo und bereue es gar nicht. Ich bin mit ein paar Freundinnen in eine Klasse gekommen und habe mich dadurch direkt nicht alleine gefühlt. In meiner Klasse gab es aber auch Kinder, die niemanden am ersten Schultag kannten. Sie waren anfangs etwas zurückhaltend, doch man lernt sich sehr schnell kennen und fast alle sind miteinander befreundet. Wir haben auch viele Kennenlernspiele gespielt.

Hier noch ein paar Tipps, die dir bei einem Start an der weiterführenden Schule helfen werden: Ich denke, dass es sehr hilfreich ist, wenn ihr euren Rucksack am Abend packt, weil es am Morgen sehr stressig werden kann. Morgens könnt ihr noch einmal kurz überprüfen, ob ihr alles Wichtige habt. Geht früh schlafen, denn in der Schule musst du ausgeschlafen sein. Auch ist es gut, wenn ihr morgens frühstücken würdet, dadurch könnt ihr euch besser konzentrieren und habt in der Schule immer Wasser zum Trinken dabei.

Ich hoffe, euch kann mein Brief weiterhelfen. Ich bereue meine Entscheidung für das Elo nicht, da ich mich sehr wohlfühle.

In welcher Grundschule seid ihr? Habt ihr Freunde, die auch ans Elo gehen wollen? Sind eure Geschwister zufällig bereits am Elo?

Ich wünsche euch viel Glück auf der weiterführenden Schule und eine gute Entscheidung!

Viele Grüße

Gulishan aus der 5a